



## **SV Grün-Weiß Ebersbach holt sich den Pott im Kreispokalfinale 2017**

Die Frauen stehen den Männern nicht nach. Im Kreispokalendspiel standen sich am 03.06.2017 in Meißen die Frauenmannschaften von SV Grün-Weiß Ebersbach und SV Lok Nossen gegenüber. Klarer Favorit waren die Frauen aus Ebersbach, die im abgelaufenen Spieljahr als Staffelsieger der Kreisunion Dresden/Meißen/Osterzgebirge-Sächsische Schweiz hervor gingen. Für die Mädchen von Lok Nossen klang die Partie mit der Erkenntnis aus, an diesem Tag eine Lehrvorführung bekommen zu haben. Tapfer kämpften sie von Beginn an, um eine solide Vorstellung den 50 Zuschauern präsentieren zu können. Dabei schlug es bereits mit dem ersten Spielzug im Gehäuse der Nossener ein. Zu allem Unglück kam noch ein Eigentor in der 31.Spielminute von Cora Landau dazu. Nach 42 Spielminuten stand es 3:0 für die Grün-Weißen durch Anett Skrypalle, was schon die vorzeitige Entscheidung bedeuten sollte. Nach 86 Spielminuten deckelten die Spielerinnen um Trainer Rail Wolfram mit dem 4:0 das Spiel. Als Torschützin schrieb sich erneut Anett Skrypalle ins Protokoll ein. Sekunden vor dem Schlusspfiff von der umsichtigen Schiedsrichterin Lisa Malina kam Nossen noch zum viel umjubelten 4:1 Ehrentreffer durch Cora Landau. Beste Spielerin bei Nossen war ohne Zweifel die Torfrau Nancy Kaufmann, die durch tolle Reaktionen eine höhere Niederlage ihrer Mannschaft vermieden hat.

Bernd Lipinski  
Vors.Spielausschuss